



Reformas laborales fortalecerán sector empresarial: Mejía Haro

ZACATECAS. El diputado federal Ulises Mejía Haro se pronunció por fortalecer el sector empresarial para las reformas de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas y aumentar el número de días de aguinaldo que corresponden por ley.

«Yo creo que están en todo ánimo de respaldar [los empresarios], pero hay una preocupación de que no se vaya a detonar la informalidad», declaró el legislador morenista.

Consideró que es justo reducir la jornada laboral y anticipó que esta propuesta será una de las discusiones este año, junto con otros proyectos de reformas como la del Infonavit.

<https://ntrzacatecas.com/2025/01/reformas-laborales-fortaleceran-sector-empresarial-mejia-haro/>